



## Boeing Menjaga Keseimbangan Antara Keselamatan dan Keuntungan di Tengah Krisis 737 Max

### Description

Keputusan Manajemen Boeing: Apakah Lebih Berfokus pada Keselamatan atau Kinerja Finansial?

Boeing siap untuk melaporkan pendapatan kuartal keempatnya di tengah krisis keselamatan terbesarnya dalam beberapa tahun. Hal ini terutama setelah insiden di pesawat Boeing 737 Max 9 yang terbang kejabak terjadi dalam penerbangan. Diharapkan pula, NTSB akan merilis laporannya dalam waktu dekat.

Dilema Keselamatan atau Kinerja Finansial

Tiga Pejabat senior perusahaan Boeing, yang enggan disebutkan namanya, sedang mencari jawaban yang tepat terkait keselamatan dan kinerja finansial. Mereka harus dapat memberikan laporan finansial kuartal keempat perusahaan, setelah terjadinya insiden pesawat Max 9 yang membuat investor mulai khawatir.

Heavy Competition with Airbus

Boeing seolah terjebak dalam urgensi mengatasi krisis baru ini. Hal ini mempengaruhi kredibilitas perusahaan di mata regulator, maskapai penerbangan, dan penumpang. Pada bulan Januari 2020, harga saham perusahaan merosot sekitar 19% pada saat insiden Max 9 terjadi.

Tekanan dari Penyelidikan dan Maskapai Penerbangan

Saat ini, FAA (Federal Aviation Administration) membatasi peningkatan produksi Boeing 737 Max pada semua tipe pesawat hingga perusahaan membuktikan telah menyelesaikan masalah kontrol kualitas. Sebagai langkah awal, FAA memperbolehkan pesawat Max 9 yang sempat di-grounding setelah insiden Alaska mulai kembali beroperasi.

Kenapa Pilihan Boeing di Tengah Krisis Ini Mengejutkan

Dedi Kurniawan, Direktur Pengetahuan dan Edukasi, APPI (Asosiasi Pilot Penyelamat Nusantara),

mengatakan, “Penjelasan tersebut penting sebagai komitmen dalam upaya menjaga keselamatan penerbangan.” Uraianannya mendapat dukungan dari Anasasyatama, Ketua Umum Asosiasi Pilot Indonesia. Anasyatama melanjutkan, “Keselamatan dan keamanan penerbangan adalah bagian dari kepercayaan pembayaran. Ini bukan hanya tentang mengejar target keuntungan.”

## Ringkasan

Kurang dari empat minggu setelah lubang meledak di pesawat Boeing 737 Max 9 selama penerbangan, para eksekutif perusahaan menghadapi pertanyaan yang sulit: Haruskah mereka menekankan keselamatan atau kinerja keuangan? Bagaimana Boeing menavigasi krisis terbarunya dalam beberapa minggu dan bulan ke depan? Bagaimana tanggapan Anda terhadap insiden Max 9 Alaska Airlines? Haruskah Boeing berkonsentrasi pada keselamatan penerbangan atau performa keuangan? Apakah Anda setuju bahwa keselamatan dan performa keuangan Boeing saling terkait? berapa investasi yang dibutuhkan untuk menyelesaikan masalah keselamatan dan kualitas di Boeing? Apakah Anda percaya bahwa Boeing akan berhasil membuktikan komitmennya pada keselamatan? Dan pada hasil akhirnya, apakah Boeing dapat memulihkan reputasinya dan performa keuangan jangka panjangnya? Komitmen Boeing terhadap keselamatan – pembaca setuju atau tidak? Apa pendapat Anda tentang krisis terbaru Boeing dan bagaimana mereka harus menangani hal ini? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)